



**Steyr Traktoren** hat 2 neue Fotos hinzugefügt.

2 Std. ·

Ein großes Lob von der Profi-Redaktion erntet jetzt der Steyr 4075 Kompakt Ecotech.

Die Profi-Technikredakteure haben jetzt die Traktoren Allroundklasse näher unter die Lupe genommen und dabei den Steyr 4075 Kompakt Ecotech mit Wettbewerbstraktoren verglichen. Die Testkandidaten mussten sich vor allem in puncto Leistungscharakteristik, Ausstattung, Dieserverbrauch und Hydraulikleistung beweisen. Danach kamen die Tester zu dem Schluss, dass das FPT-Triebwerk beim Steyr Kompakt wieder einmal das Sparsamste ist. Der Steyr Kompakt konnte sich auch ansonsten bestens behaupten und sich in den meisten Disziplinen an die Spitze des Testfeldes stellen. So fiel er als Sparsamster und Leistungsstärkster, aber auch als hubstarker und leiser Traktor auf. Nicht nur das schicke Design überzeugte zudem die Landtechnik-Journalisten, sondern auch die Funktionalität und das perfekte Zusammenspiel zwischen Traktor und Frontlader. Beim Frontladereinsatz gewann der Steyr Kompakt in allen Bereichen wie bei der maximalen Hubkraft, Aufbrechkraft und der Hubhöhe. Mehr dazu im aktuellen Test in Profi 1/2016 und 2/2016.